120,8

178,4

2 103,5

Source: Mineriá Camimex - VOL. VII, Nº 1, janvier-mars 1990

Les projets d'investissement les plus importants du secteur public d'après le budget des dépenses fédérales de 1990 sont : la mine de charbon Carbón II pour la centrale thermique II de la Commission d'électricité fédérale (Comisión Federal de Electricidad - CFE) qui doit être terminée en 1992; l'expansion de l'usine de Coachapa à Veracruz au cours de 1990 et 1991, et la remise en état des unités d'exploitation minière qui sont la propriété de l'État, entre 1989 et 1994.

## 7. ACCES AU MARCHÉ

Les ventes au Mexique sont faites habituellement par l'entremise d'agents et de distributeurs locaux, travaillant normalement à commission. Des décisions doivent être prises sur la question de savoir s'il faut avoir recours à un agent, former une coentreprise ou passer un accord de licence avec une entreprise mexicaine. Le marché mexicain est très compétitif et les sociétés qui ont une présence active dans le marché et obtiennent des bons résultats d'une façon constante en raison de la